

CONCERT-NARRATION

# Histoire de la musique en 66 minutes



Mercredi 10 novembre à 19 h au Centre culturel, venez découvrir  
l'histoire de la musique.

/PHOTO DR

C'est à un sacré défi que vous convie l'ensemble Télémaque dans ce concert-narration qu'il donnera au centre culturel René-Char: l'histoire de la musique en 66 minutes!

Une immersion dans trois grandes périodes de l'évolution musicale: l'âge classique autour de Bach, Mozart et Beethoven puis le romantisme de Schubert, Rossini, Wagner et enfin le monde moderne avec Debussy, Stravinsky et Ravel. En complicité avec les musiciens de l'Ensemble Télémaque dans le cadre de l'action régionale "Mondes sonores et territoire", porté par la mise en scène dé-

jantée d'Agnès Audiffren, un comédien, Olivier Pauls voyagera dans le temps à la recherche du plus grand de tous les compositeurs: "Pédagogiquement, ce spectacle de 300 ans d'histoire musicale est très intéressant. Raconter autant de choses en si peu de temps, recréer un orchestre symphonique avec neuf musiciens dans des adaptations musicales extraordinaires, c'est un véritable challenge", estime ce dernier.

J.P.

Mercredi 10 novembre à 19 h.  
Centre culturel. Entrée libre.  
Réservations au ☎ 04 92 30 87 10.

— de provenance - 8/11/2021 —